

各位

2022年11月15日

平和不動産株式会社

東京消防庁予防部長感謝状の受賞について

平和不動産株式会社（代表執行役社長：土本清幸）は、この度、「平素から消防行政に深い関心を寄せ、火災予防及び人命安全対策に多大な貢献をした」として、東京消防庁より「予防部長感謝状（火災予防業務協力功労）」を賜りましたので、お知らせいたします。

■地元消防署との連携による火災予防活動への貢献

当社では平素より、兜町の新たなランドマーク「KABUTO ONE」1Fに設置された世界最大規模のキューブ型ディスプレイ「The HEART」にて、地元消防署である日本橋消防署と連携し、防災・防火活動に関する各種動画を放映する等、火災予防活動に積極的に貢献しております。

そのような中、11月9日、日本橋消防署にて開催された「令和4年火災予防業務協力者等表彰式」にお招きいただき、大木島署長より感謝状を賜りました。



今後も、地元消防署との連携を密にしつつ、火災予防及び人命安全対策に繋がる活動に積極的に取り組んで参ります。

以上

【本件に関するお問い合わせ先】

平和不動産株式会社 地域共創部
TEL：03-3666-0323